

役場庁舎の耐震診断結果

議員 耐震診断結果ができましたが、今後のスケジュールを伺います。

当局 災害対応も含めた庁舎全体の機能を検討する必要がありますが、財源がないので、全面的に早急にというのは不可能と考えています。中長期的ななかで、配置や順番を検討したいと考えています。

議員 検討課題の結論は、いつごろまでに最終判断をするのですか。

当局 全体の配置計画になるので、24年度中には全体の構想をつくりたいと思っています。



マイスカイ中山の施設平面図

主な質疑

マイスカイ中山の整備状況

議員 一月末の完成と聞いていましたが、非常に遅れているようですが、どのように思いますか。

当局 一月末完成の努力と建物完成後の備品搬入スケジュールを考えながら4月1日開所を、法人に要望していきます。

まちづくりミーティングの状況

議員 出席者が少なく、どの程度の民意が出されたのか心配ですが、どのように思いますか。

当局 担当課長も出席して、その場で解決できるものを持ち帰り検討するもの、長期的視点でまちづくりに活かしていくものとを区別し取り組みました。今後も、出席者が多くなるように周知徹底していきます。

議員 出席者が少なく、どの程度の民意が出されたのか心配ですが、どのように思いますか。

当局 担当課長も出席して、その場で解決できるものを持ち帰り検討するもの、長期的視点でまちづくりに活

大規模養豚場悪臭問題特別委員会

臭気測定を実施

12月16日に委員会が開催され、悪臭の現状について当局から説明がありました。主な報告は、

- ① 悪臭軽減の取り組みとして、事業者が長井市で開業している動物病院の獣医師の指導を受けていること
- ② 10月24日から11月7日まで、臭気測定を実施したこと
- ③ 4月1日から12月14日までの苦情件数は53件で、現地確認は31件
- ④ 10月21日付で中部6町内長他から、公害防止協定の締結を再検討してほしいこと、悪臭防止法を適用する地域指定にするため県との話し合いを望んでいること、地域住民の公害対策活動に町の助成を求めるなどの要望があったとのことでした。